

СОДЕРЖАНИЕ

Применение ГИС-технологий

Шемякин А.С., Кашулин Н.А., Петрова О.В.

Применение Веб-ГИС-технологий в задачах экомониторинга на примере загрязнений озер Мурманской области

Shemyakin A.S., Kashulin N.A., Petrova O.V. Web-GIS technologies usage in eco monitoring tasks on example Murmansk region lakes pollution

Геоинформационные системы

Шамаева Е.Ф., Брюхова Е.М., Любимова А.В., Толмачева Е.Р.

Алгоритм разработки и реализации образовательных онлайн-программ на примере открытых видеоуроков курса «ГИС INTEGRO»

Algorithm for developing and implementing online educational programs using the example of open video lessons of the GIS INTEGRO course

Моделирование геобъектов и геопроцессов

Ермохин К.М., Солдатов В.А.

Об определении источников и внутренней структуры магнитного поля Земли на основе аналитического продолжения методом цепных дробей

Ermokhin K.M., Soldatov V.A. On the determination of sources and internal structure of the Earth's magnetic field based on analytical continuation by continued fractions

Кантемиров В.Д., Яковлев А.М., Титов Р.С.

Оценка качественных показателей полезных ископаемых с использованием геоинформационных технологий блочного моделирования

Kantemirov V.D., Yakovlev A.M., Titov R.S. Estimation of quality indicators of mineral resources using geoinformation technologies of block modeling

Спиридонов В.А., Пиманова Н.Н.

Методические и технологические аспекты исключения гравитационного эффекта

нижней части земной коры при изучении осадочного чехла нефтегазоносных территорий

Spiridonov V.A., Pimanova N.N. Methodological and technological aspects of exception of the gravitational effect of the lower part of the earth's crust in study of sedimentary cover of oil and gas-bearing areas

Геоэкология

Торговкин Я.И., Шестакова А.А., Васильев Н.Ф.

Пространственный анализ распределения мерзлотных условий на Федеральной автодороге Р504 «Колыма» (Якутский участок)

Torgovkin Y.I., Shestakova A.A., Vasiliev N.F. Spatial analysis of permafrost conditions distribution on the Federal highway P504 «Kolyma» (Yakutsky site)

Филатова В.М., Назаров И.В., Филатов А.В.

Крупномасштабный мониторинг смещений техногенных объектов методом радарной интерферометрии

Filatova V.M., Nazarov I.V., Filatov A.V. Large scale monitoring of technogenic objects displacements using radar interferometry technique

К 75-летию Великой Победы

Козловский Е.А.

К 75-летию Великой победы. Геология: в созидании и войнах (окончание, начало в № 1 2020)

Kozlovsky E.A. To the 75th anniversary of the Great Victory. Geology: in creation and wars (the end, beginning at No. 1 2020)